

# 久里浜地域運営協議会第 49 回定例会

## (令和2年度第3回)

日時：令和2年9月15日(火)

18時30分～20時00分

久里浜行政センター 第1・2会議室

委員出席者：小川会長、森下副会長、臼井副会長、橋本副会長、中井理事、山田理事、君島会計、吉川監事、村松監事、井手委員、島内委員、武田委員、北村委員

事務局出席者：本多館長、村野副館長、塚田担当、寺島

オブザーバー：(株)GNF-J 梁井様

### 1 あいさつ (小川会長)

9月15日現在で、市内の新型コロナウイルス累計感染者数が約250名となりました。各所において、色々な行事ができない状況になっていると思います。本日の会議が再開のきっかけになればよいと思います。

### 2 新委員紹介 (本多館長)

森下副会長が久里浜観光協会と久里浜商店会からの参加を兼任されているため、久里浜商店会協同組合副理事長の橋本氏に、当協議会の副会長として参加していただくことになりました。

### 3 浦賀警察署移転について (小川会長)

- ・警察署の名称に関して説明が欲しいという地域からの要望を、警察署等へ伝えました。今後警察から説明があるものと思います。
- ・令和2年10月26日から浦賀警察署が久里浜へ移行し、稼働を開始します。開署式は11月を予定していますが、新型コロナウイルスの影響を考え、詳細は未定の様です。

### 4 議題

#### 各専門部会報告

#### (1) みんなの公園専門部会 (小川会長)

- ア 横浜 F・マリノス練習場整備工事等の日程再変更について

当初は公園を9月に閉園して工事を開始する予定でしたが、11月に遅延するようです。JR久里浜駅前の新設公園については、12月に準備工事に着手するようです。

イ 横須賀市大規模風水害避難訓練について

9月14日に南体育会館にて実施されました。今回の訓練は、新型コロナウイルスの感染拡大対策として、テント同士の間隔を2mずつ空けて行われました。

**(2) 防災・防犯専門部会（中井理事）**

資料P2のとおり、9月14日に南体育会館で、横須賀市大規模風水害避難訓練を実施されました。内容については資料のとおりです。

**(3) 歴史と文化専門部会（小川会長）**

- ・くりはまお散歩マップ電子版が完成し公開中です。
- ・くりはまカレンダーについては、古い写真を題材にして水彩画を描いていただき作成中です。
- ・夫婦橋の説明板の文字がかすれて読みづらく、内容も理解しづらいので、子どもが読んでもわかりやすい看板を作成しようと考えています。土地は、神奈川県土木事務所の所管であるため、近日設置許可を依頼しに行くところです。

（島内委員）

久里浜交番前、久里浜駐屯地側の歩道が狭く、歩行者と自転車が入り乱れて通行していて危険です。こちらの件も神奈川県土木事務所へお伝えいただきたいです。

**(4) 駅周辺再整備専門部会（小川会長）**

受託会社が（株）大野土木に決まりました。まずは交通量や地質、側溝の調査や、道路の計測をする必要があります、完全に改修できるのは4、5年先になる見通しです。

**5 その他**

（小川会長）

- ・コロナ禍でどのような活動をしているのか、現状について皆様にお伺いし

たいです。

- ・八幡町内会では、組長の総会ができていません。久里浜中学校の体育館を借りて実施したいと思いますが、中学校側としては難しいでしょうか。

(武田委員)

教育委員会と確認をしながら進め、許可が出れば可能ではないでしょうか。

(橋本副会長)

- ・商店街では客足が少ない状況で、感染防止のシート設置、マスクの着用、殺菌などを呼び掛けています。また、感染予防を促す掲示を出し、警戒を呼び掛けています。
- ・これまで売り出しのチラシを配布していませんでしたが、9月末に配布を再開します。

(森下副会長)

- ・市でやっているプレミアム商品券の売れ行きは、最終的に在庫全体の80%以上になる見込みです。
- ・10月16日、17日に久里浜商店街限定のプレミアム商品券を販売します。来年の3月10日まで使えますが、イオン(株)とウイング久里浜は対象外となっています。

(臼井副会長)

社会福祉協議会は、ほとんどの年間行事・研修は中止していましたが、7月から各地域で行ういきいきサロン、子育てサロンは再開しました。

(吉川委員)

- ・民生委員は、1人暮らしなど支援を必要とする方の状況把握が難しい状況です。
- ・10月22日に集会室にて第一・第二地区合同で研修を行います。この研修では小川会長、臼井会長から講話をいただき、情報交換を短時間で行う予定です。

(村松監事)

黒船吹奏楽団については、活動できる段階になれば少しずつ再開していきたいと考えています。

(武田委員)

- ・中学校では手洗いを励行し、外部の方の来校は極力控えていただいています。今週土曜日に開催する体育祭は、保護者の参加は控えていただく予定です。
- ・青少年推進委員の方がマスクケースを手作りして生徒に配布してくださったところ、非常に好評でした。

(橋本副会長)

商店街に5月くらいからアベノマスク寄付箱を設置したところ、2500枚を超える寄付がありました。校長によると、家庭環境により持って来ない生徒、忘れてしまう生徒にとって、非常に役に立っているとのことでした。

(君島会計)

佐原町内会において、子どもたちの思い出作りのために慈眼院周辺コースでクイズラリーを実施したところ、105名が参加しました。

(島内委員)

- ・防災倉庫や第一次避難所の場所がわからない町内の方のために、町内全体で防災倉庫を見て回るなどの活動をしたと思います。
- ・「子ども会」活動ができないため、解散の話が出ています。今年は何もイベントができていないので、ラジオ体操を町内会と一緒に実施したところ、多い日には約90名が参加し、好評でした。

**次回は令和2年11月17日(火)**  
**午後6時30分～**  
**久里浜コミュニティセンター 第1会議室**